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发言人回应：会源源不断供货，也别忘了雪容融哦
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中国短道速滑运动员曲春
雨、范可新、张雨婷、武大靖、任子
威5日获得中国体育健儿参加北
京冬奥会的首枚金牌。武大靖母
亲赛后表示，希望他注意安全，发
挥出最好水平。

决赛中，一度大幅领先的中
国队在最后两圈险些被意大利队
追上。最后关头，武大靖守住了
领先位置，最终帮助中国队以
0.016秒的优势惊险夺金。

跌宕起伏的比赛过程也紧紧
牵动着远在家乡观赛的亲人。当
武大靖第一个冲线的那一刻，坐
在电视前的母亲吕玉香不由得喜
极而泣。“很紧张，真的不容易。”
她说，“虽然最后的冲刺阶段很惊
险，但还好险胜了。”

四年前的平昌冬奥会，在短
道速滑男子500米决赛中，武大
靖以39秒584的成绩打破世界纪
录强势夺冠，斩获中国代表团在

该届冬奥会中的唯一金牌。
作为母亲，吕玉香了解四年

里儿子经历的伤病、低谷和辛
苦。训练和比赛占据了武大靖生
活中大部分的时间，上一次见到
儿子还是在2021年3月，一家三
口只在长春团聚了3天。

“与他在一起的时候我们不
会聊比赛、聊训练，希望他在我们
身边能够有一个轻松的氛围。”吕
玉香说。

“接下来还有比赛，希望他注
意安全，发挥出最好水平，不留遗
憾。”吕玉香说。

朴学东说，天猫奥林匹克官
方旗舰店，每天均会有部分冰墩
墩产品上架销售，同时，还会预
售部分款式的冰墩墩产品，并将
推出春节纪念款冰墩墩，很快会
在天猫旗舰店进行预售，欢迎大
家选购。

“北京2022官方特许商品
零售店等零售店，将采取限购措

施，以使更多人近期能够买到吉
祥物特许商品。”朴学东说，“北
京冬奥组委已经推出16个大
类、5000余款特许商品，这些特
许商品同样值得广大消费者关
注。同时，北京冬奥会的特许商
品，将至少持续销售到今年6月
底，可以满足广大消费者的需
要。” （据新华社）

冰壶混双
不敌“黑马”意大利 中国无缘半决赛

中国冰壶混双组合凌智／范苏圆6日
在国家游泳中心“冰立方”4：8输给保持不
败的“黑马”意大利队，8场比赛过后2胜6
负，已没有机会进入半决赛。

女子冰球
中国队点球大战2：1逆转日本

北京 2022 年冬奥会女子冰球小组赛
中国对战日本的比赛昨天在五棵松体育
中心打响。三局结束中国1：1战平日本，
最终经过点球，中国队以2：1战胜日本，获
得两连胜。按照规则 5 支球队 3 支晋级，
三轮过后中国队积5分接近出线。

（新浪体育）

花样滑冰团体赛
金博洋自由滑刷新赛季个人记录

北京冬奥会花样滑冰团体赛首轮比
赛排名前五的队伍在6日中午继续进行了
男单自由滑的较量，中国选手金博洋以
155.04 分位居第四，为中国队新增 7 个积
分。

平昌冬奥会的男单第四名金博洋第
二个出场，顺利完成勾手四周跳、后外点
冰四周跳接后外点冰两周跳等动作，但在
落冰时数次出现小失误。最终，金博洋获
评技术分 78.26 分、内容分 76.78 分，仍然
刷新个人本赛季自由滑最好成绩。

单板滑雪男子坡障决赛
苏翊鸣头名晋级

凭借资格赛第一滑的压倒性表现，中
国小将苏翊鸣再度创造历史，他在6日于
崇礼云顶滑雪公园进行的北京冬奥会单
板滑雪男子坡面障碍技巧资格赛中位列
第一晋级7日的决赛，成为首个晋级冬奥
会单板坡障决赛的中国运动员。北京冬
奥会单板滑雪男子坡面障碍技巧决赛将
于7日中午12时开赛。 （据新华社）

“赢了！赢了！不用看回放了！我的
眼睛就是尺！”

——冬奥会四金得主王濛和黄健翔
担任冬奥短道速滑混合团体接力比赛解
说嘉宾，她不但以极高的专业度分析比
赛，而且语言感染力十足。 （羊城晚报）

“决赛我会选择更难的动作来取得高
分，尽我自己最大的努力去为国争光。”

——首个闯入冬奥会单板坡障决赛
的中国运动员苏翊鸣在昨天的赛后表
示。 （据新华社）

北京冬奥会吉祥物“冰

墩墩”近日引爆购买潮，导致

“一墩难求”。北京冬奥组委

回应说，已和各生产企业进

行了沟通，采取积极措施推

进产品生产，将会有产品源

源不断供应到市场，同时也

提示大家，“不要忘记（北京

冬残奥会吉祥物）雪容融

哦”。

在冬奥闭环里，冬奥特许商店门
前总是排起长龙，全球各地人士竞相
购买冬奥吉祥物等特许商品。而在
冬奥闭环外，冬奥特许商店排队的顾
客也是一眼望不到尽头。

“这两天也有朋友问我，去哪里
可以买到‘冰墩墩’？我想这从一
个侧面体现了广大民众对北京冬
奥会的关注，是‘带动三亿人参与
冰雪运动’的成果在特许产品方面
的体现。”在6日的新闻发布会上，
北京冬奥组委新闻发言人赵卫东
说。

国际奥委会奥运会部执行主任
杜比也希望能拥有一个冰墩墩。他
说：“‘冰墩墩’很可爱幽默，充满了正
能量，我希望也能有一个，更希望全
世界青少年都能有一个。”

赵卫东说，对于“一墩难求”
的问题，北京冬奥组委正在抓紧
协调，加大供应。“另外我们也想
提醒大家，除了关注冰墩墩之
外，还要关注雪容融哦。”

北京冬奥组委市场开发部
部长朴学东介绍说，由于需求的
集中爆发，加上各工厂的工人师

傅还在春节假期，目前出现了部
分产品，特别是冰墩墩特许商品
暂时不容易买到的情况，北京冬
奥组委市场开发部高度重视，已
和各生产企业进行了沟通，待工
厂开工后，采取积极措施推进产
品生产，将会有产品源源不断供
应到市场。

如何买？
官方旗舰店每天均会有部分冰墩墩产品上架

怎么办？
正在抓紧协调，加大供应

有多火？
排队的顾客一眼望不到尽头
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武大靖母亲：
希望他注意安全 发挥出最好水平

22月月55日日，，中国队选手武大靖中国队选手武大靖（（右一右一））在比赛后庆祝在比赛后庆祝。。


